



PROYECTO



La rehabilitación integral del histórico edificio de la Marquesa es uno de los proyectos emblemáticos de OCN.

Esta popular edificación de Castellón data de 1941 y pertenecía a la marquesa sevillana Federica de Vallés y Huesca, de ahí que sea conocido como **el edificio de la Marquesa**.

Se trata de un **conjunto de 20 viviendas y 7 oficinas** que OCN **transformó en 54 estudios**, así como planta baja y sótano para locales comerciales.

La rehabilitación se llevó a cabo en **12 meses e intervinieron más de 25 subcontratas**.

En el momento de mayor actividad constructora, llegaron a **participar al mismo tiempo más de 80 profesiones de diferentes especializaciones** en el proyecto.

Servicios Nalanda:

Con las herramientas tecnológicas de Nalanda, OCN coordina la recepción de documentación básica (tanto de empresa, como de trabajadores) para validar a las subcontratas que forman parte de este proyecto.

Gestor Proyecto: **Jorge González**

“

La excelencia está en el ADN de OCN. La empresa se diferencia por la atención exquisita en todas las fases de los proyectos que abordan, ya sea, atención al cliente, servicio postventa o pago a sus proveedores.